

Ciudad Real



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, a los autónomos: “Podéis contar conmigo para proteger vuestros intereses y rechazar frontalmente la subida de impuestos que os quiere imponer Sánchez”

Así se ha pronunciado Núñez, junto al vicesecretario nacional de Política Territorial del PP, Antonio González Terol, donde ha mostrado el firme apoyo del PP-CLM a los autónomos y la protección necesaria para que no sufran los constantes ataques a los que les quiere someter el PSOE. “Page ha decidido traicionar a los autónomos de CLM después de que él y todos sus diputados votaran en contra de la propuesta de resolución del PP-CLM, en la que tan solo se solicitaba la retirada de la propuesta de la subida de cuota de los autónomos, marcada por Sánchez, para que se abriera paso a un proceso de negociación, con el fin de llegar a acuerdos que puedan hacer viables sus negocios”.



Paco Núñez

“Este es el PSOE que tenemos, y este es el PSOE de Page, que, con su voto en contra, decidió no apoyar ese rechazo frontal a la propuesta del Gobierno nacional, y, por tanto, validaron desde el PSOE de CLM la subida de impuestos a los autónomos”. “El Grupo Popular propuso al PSOE que las Cortes considerasen inaceptable la propuesta efectuada por Sánchez en relación con la reforma del sistema de cotización para el Régimen Especial de los trabajadores autónomos, y, proponíamos, se inste por parte del Gobierno regional a solicitar al Gobierno nacional su retirada inmediata, e inicie un nuevo proceso de negociación con los representantes de los trabajadores autónomos del que surja una nueva propuesta asumida por todas las partes efectuadas”.



Antonio González Terol y Paco Núñez con cargos electos del PP-CR

“El PP tiene clara su manera de hacer política; la de estar pegado al terreno para dar respuesta a los problemas que nos encontramos en el día a día, ya que es necesario ir a la raíz del problema y conocer al que lo tiene para plantearle soluciones”. “Eso es lo que hace cada día el presidente Pablo Casado, con un partido que está cerca de los autónomos, de los hosteleros, de la cultura y el deporte, de la política social, de la educación, la sanidad, y de la economía”.



El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez: “Es de justicia que el Gobierno de Page reconozca la profesionalidad y la entrega de los sanitarios recuperando ya la Carrera Profesional del personal del Sescam”

Rodríguez ha recordado que “hace ya casi 9 años, la dirección del Sescam convocó un procedimiento ordinario para acceder a los grados de la carrera profesional para todo el personal de Servicio de Salud de CLM y lamentablemente, la crisis económica obligó a su bloque en toda España, pero en la actualidad y ya superada esa crisis, la Carrera Profesional se ha recuperado en casi todas las CCAA menos en Castilla-La Mancha, donde sigue paralizada”. “Por ello, presentaremos este jueves en el Pleno de las Cortes, una propuesta en la que se insta al Gobierno de Page a recuperar en todos sus grados, con cargo al superávit anunciado por el Gobierno Regional, la Carrera Profesional del personal del Sescam antes de la finalización del presente ejercicio presupuestario y que se lleven a cabo de manera inmediata, todas las acciones y medidas necesarias al objeto del reconocimiento de la Carrera Profesional Sanitaria”.



Miguel Ángel Rodríguez

También ha mostrado su esperanza en que ayer el presidente Page, aprovechando la visita de Pedro Sánchez a la región, “le haya reivindicado en persona, todo lo que reivindica en los platós de televisión, y le haya reclamado, por ejemplo, la devolución de los 130 millones de euros del IVA pendiente de pago a CLM, que haya dado voz a los 149.000 autónomos castellano-manchegos que no pueden soportar ya más subidas de impuestos, o que le haya pedido que solucione el colapso de la Confederación Hidrográfica del Guadiana que está llevando a la ruina a los agricultores que no pueden regar y se enfrentan a multas millonarias”. “Estamos convencidos que le habrá pedido todas estas cosas a Sánchez para estar del lado de todos los castellano-manchegos”.